

KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Hiermit bestätigen wir, dass die an die Firma

H.W.Larsen A/S
Baldersbækvej 8A,1.
2635 Ishøj
Danmark

gelieferten Produkte (Artikel Nr. 42-0020) den Anforderungen der deutschen Bedarfsgegenständeverordnung und der Verordnung EG Nr. 1935/2004 des Europäischen Parlamentes und des Rates vom 27.10.2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, entsprechen. Ferner wird die Verordnung EG Nr. 2023/2006 über gute Herstellungspraxis für Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, berücksichtigt. Alle verwendeten Materialien (Kunststoff, Farbbatch), die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, entsprechen ferner den Anforderungen der EU-Richtlinie 2002/72/EG und der EU-Richtlinie 10/2011 vom 14.01.2011.

CERTIFICATE

We herewith certify that all goods supplied to

H.W.Larsen A/S
Baldersbækvej 8A,1.
2635 Ishøj
Danmark

and specified as follows: article no. 42-0020 are intended to come in contact with food and are manufactured in compliance with directive EC 1935/2004, the German food and commodity goods act and the German commodity goods directive and that directive EC 2023/2006 (good manufacturing practice) is considered. Products made of plastic which are intended to come in contact with food, are manufactured in compliance with directive 2002/72/EG and directive 10/2011 from 14th January, 2011.

Ort / Place Datum/Date

Wuppertal 15.11.2021

Firmenstempel/ rechtsgültige Unterschrift
Stamp and signature



WALKRON - WERKZEUGE
WERNER WALLBRECHER
GmbH & Co. KG
Hauptstraße 69-71
42349 Wuppertal